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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 新型コロナの封じ込めについて 

(1) 感染拡大の原因はどこにあり、まん延防止等重点措置等は感染

拡大防止にどう効果があったのか、専門家の意見と併せて聞く。 

(2) 奥能登の学校クラスターについて 

ア 学校関係者や県内寮生に対する検査は、１日５千５百件の検

査能力の内数として実施したものか。また、補正予算に計上し

ている寮生に対する一斉検査は、何人分の検査を想定している

のか。 

イ 検査体制や検体の検査機関など、学校で行われた行政検査の

内容を聞く。 

ウ このクラスター事例から得た教訓とそれを踏まえた今後の対

策を聞く。 

(3) 医療機関・高齢者施設等での一斉検査について 

 ア 対象外とされた通所事業所や訪問介護の職員を含め、全職員

を対象に検査すべきと考えるがどうか。 

 イ 補正予算に計上している検査費用は、何人分の検査を想定し

たものか、検査の実施状況と併せて聞く。 

 ウ 医療機関・高齢者施設等の職員への週１回の一斉検査や保育

所・学校での定期的な一斉検査を実施すべきと考えるがどうか。 

 エ 職場の軽症状者に対して早期に抗原検査を行い、陽性の場合

には一斉ＰＣＲ検査を行うという手法を導入すべきと考えるが

どうか。 

(4) ワクチン接種について 

 ア 接種を希望しながら接種に至っていない高齢者を市町はどの

ように把握しているのか、県としての支援策と併せて聞く。 

イ 接種体制について、各市町の良い点、解決すべき点を共有し、

学びあう仕組みを作るべきと考えるがどうか。 

(5) 事業者への給付金について、幅広い事業者に支援が行き届くよ

う、県と市町が共同で給付する制度を検討してはどうか。 

(6) 飲食店に対する感染防止対策の点検について、民間委託した経

緯と予算措置の状況を聞く。 
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 (7) 生活困窮者自立支援金について、国のコールセンターに繋がり

にくいとの声を聞くが、独自のコールセンター設置も含め、対応

策を聞く。 

 

２ 地域医療構想の見直しについて 

   現行の地域医療構想は、今回のパンデミックを想定しておらず、

見直しや中止をすべきと考えるが、所見を聞く。 

 

３ 小松基地へのＦ３５戦闘機配備について 

(1) 米国で欠陥が指摘されていることをどう認識しているのか。 

(2) 配備により、小松基地は対領空侵犯措置の任務から、敵基地攻

撃能力を持つ攻撃基地に変貌しようとしているが、認識を聞く。 

  

４ 志賀原発におけるプルサーマル計画について 

   プルサーマル計画の問題点をどう認識しているのか。 

 

５ 学生支援について 

(1) 県内大学の連携などにより、学生に対する定期的な大規模検査

が実施できるよう検討してはどうか。 

(2) コロナ禍でキャンパスや附属図書館を利用できない学生に対

し、市町とも協力して、空き店舗などを活用した自習室を街中に

確保してはどうか。 

 

６ ＧＩＧＡスクール構想について 

教員の新たな負担に対する認識と改善すべき点を聞く。 

 

７ 公立学校の浸水対策・土砂災害対策について 

   浸水想定区域や土砂災害警戒区域内に立地している公立学校に

おける避難訓練実施への指導助言やハード対策などについて、今

後の対応方針を聞く。 
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８ ウッドショック対策について 

  木材価格高騰の影響を受ける建築事業者への支援や国産・県産

材増産への支援が必要と考えるが、対応を聞く。 
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